



AFFICHE REALISEE PAR PHILIPPE MARTEL.

Seule astreinte : le communiqué doit nous être remis un mois avant la publication (par exemple avant le 5 janvier pour une publication en février)

VENEZ, VENEZ, SAINT-NICOLAS

Comme l'an dernier, à l'initiative du Club des Jeunes, Saint-Nicolas rendra visite aux enfants du village .

Les parents seront prévenus.

Mais vu son grand âge, il se pourrait que Saint-Nicolas oublie l'une ou l'autre adresse. Si c'est le cas, n'hésitez pas à contacter un des jeunes de votre quartier qui rectifiera l'oubli auprès du Grand Saint !



Vous avez oublié le rendez-vous pour les intentions de messes pour l'année 2024 ? Vous pouvez toujours contacter le 063/ 67 80 08.

Roger ZUINEN (Rue du Vî Né) est décédé début novembre. L'enterrement civil a eu lieu à Mussy. Nos condoléances à sa famille et ami(e)s.

Travaux tous azimuts !
Façade, voirie, réseau électrique,...



Pour rappel : le bulletin paroissial est ouvert à toutes les annonces d'événements, manifestations liés à la vie du village.

DES NOUVELLES DU KT

Le samedi 28 octobre était lancé officiellement le début du catéchisme par une messe d'accueil en notre église archi pleine. Messe animée par les enfants, les parents et animateurs et précédée de la première rencontre dans les locaux du Cercle. Il est encore temps d'inscrire votre enfant. Il convient de contacter l'Abbé Jean-Marie ou l'Abbé José-Marie ou Marie EHMER ou un des membres de l'équipe paroissiale.



Au cours de cette messe, les parents ont interprété un conte axé sur l'arc-en-ciel dont les couleurs peuvent être comparées à chacun de nous. Car ensemble, nous formons un arc-en-ciel . Il y a bien longtemps, toutes les couleurs du monde ont commencé à se disputer chacune voulant être la plus utile, la plus aimée.

Le vert voulant être le symbole de la vie car il évoque l'herbe et les arbres, le bleu se déclarant symbole de l'immensité par les océans et le ciel, le violet se disant couleur de la force car il est une couleur royale et épiscopale, le jaune se vantant d'être couleur de lumière comme le tournesol et les papillons, l'orange jurant être une teinte chaude et pleine de santé comme certains fruits, l'indigo étant l'image du silence et des idées. Finalement une pluie bienfaitrice a tout arrangé !

Gérard BOUVY nous a quittés à l'âge de 89 ans. On l'a beaucoup vu se promener dans les rues du village. Gérard a longtemps œuvré au Centre Maraîcher. Les jardins, il adorait ! Nos amitiés à sa nombreuse famille.

Alexy WINAND de Halanzy est décédé à l'âge de 19 ans. Sa maman est totalement impliquée dans la vie de la paroisse de Halanzy et de l'Unité. Nos condoléances et vœux de courage à cette belle famille.

Nous avons appris le décès de Josiane KEIZER , native de Mussy, veuve de Maurice SOBLET et maman notamment de Benoît SOBLET, bien connu dans le village. Nous présentons nos condoléances et amitiés à sa très nombreuse famille.

**JE FRAPPE A TA PORTE
MUSSY-LA-VILLE**

N° 125
DECEMBRE
2023



Cette petite ville est bien connue de nos pays christianisés, et chaque année en cette période de Noël elle revient nous rappeler le lieu et la naissance de Jésus-Christ. Son nom signifie : Maison du pain, et l'on comprend mieux en écoutant les paroles de celui qui y est né : « *Je suis le pain vivant qui est descendu du ciel. Si quelqu'un mange de ce pain, il vivra éternellement ; et le pain que je donnerai, c'est ma chair, que je donnerai pour la vie du monde* » (Jean 6/51).

Le roi David est né à Bethléhem ; Jésus est aussi appelé fils de David dont il est le descendant : « *Généalogie de Jésus-Christ, fils de David, fils d'Abraham...* » (Matthieu 1/1).

Venons à la maison du pain, pour y recevoir l'abondance du Seigneur. Nourrissons-nous en ce Noël de toutes les promesses du Seigneur, et sa paix remplira nos cœurs.

**Marché de Noël les 9 et 10 décembre au Cercle.
Nombreux exposants bar et petite restauration.**

EDITEURS RESPONSABLES DAVID DUTHOIT HENRI GILLET



QUELLE BELLE FETE !

Quel beau renouveau ... C'est le sentiment qui me vient à l'esprit en rentrant du repas copieux et festif organisé par le Cercle pour la Grand' Fête ! Sentiment de satisfaction amplifié par le succès rencontré par les attractions organisées par le Club des Jeunes. La présence de forains, une météo clémente et une réponse généreuse des familles et en-

fants ont assuré le succès de cette journée de kermesse où le bar des bières spéciales et les stands de petite restauration furent pris d'assaut ! Une expérience à renouveler sans aucun doute lors de la Fête de Juillet. Jean Sizaire nous apporte cette précision: La « Saints Pierre et Paul » est liée directement à la dédicace de l'église alors que la « Saint-Denis » est une fête davantage régionale. Les deux dictent les dates des deux fêtes: le 1er dimanche après la St Pierre et le 1er après la St Denis . H.G.



14 H. CERCLE SAINT-PIERRE participation : 5€
Venez passer un moment en toute convivialité, dans l'ambiance de Noël, autour d'une bonne table. Invitation à toutes et tous. Les dames de Mussy.

C'est l'Avent . Regarde autour de toi, on a soif de lumière et de paix. Allume un feu dans tes mains, c'est l'Avent. Ouvre-les à ceux qui n'ont rien, ta tendresse est à bout de doigts. Allume une étoile dans ton ciel, c'est l'Avent.

CONCERT DE NOEL 26 DECEMBRE 17H30 EGLISE DE MUSSON
MARCHE D'HIVER A MUSSY : DIMANCHE 21 JANVIER A 13H30

AUREVOIR, ANNEE 2023 !

BAPTEMES CELEBRES EN 2023: Calvin PONCIN (Gorcy) Camelia PAILLOT (Gorcy), Lea ROSSIGNON (Rue du 150eme) , Emma ROSSIGNON (Rue du 150eme), Alina THOMAS (Rue du Paquis), Timeo PIERRARD (Rue Etienne Lenoir), Chloé PIERRARD (Rue Etienne Lenoir).

PREMIERES COMMUNIONS ET CONFIRMATION: Emilio CRISCENZO, Thibault FABECK, Nathan DULIEU, Thimothée EHMER, Maëlle ADAM, Clovis FRENNEAUX, Ludmilla DELAISSE.

MARIAGES EN 2023 : Jérôme DIVOY et Amélie SIZAIRE. Olivier FABECK et Florence GOFFLOT , Emiljan PRENDI et Elsuada GJINI.

DECES : Pierre SCHRDER (11-12-22), Robert PIERRE (20-12-22), Madeleine HAEZELEER (29-12-22), Jocelyne OTTELET (02-01-23), Catherine MUKAMULIGO (maman Abbé Jean-Marie 13-01-23) , Michel NICKELS (06-03-23), Ginette HERMAN (17-04-23), René FRANCOIS (25-04-23). Rina HENRY (05-10-23) Gérard BOUVY (04-11-23).

L'IMAGE DU BONHEUR

Il n'est pas toujours aisé de dresser un portrait en quelques lignes. C'est le cas pour Myriam JACQUEMIN qui termine notre série des « images du bonheur » pour l'année 2023. Myriam fut un des piliers du S.I. de Mussy. Inventive et tenace, elle a de nombreuses activités à son actif, dont les concerts du 21 juillet, les stages de peinture durant l'été, les expositions lors des kermesses,... Myriam aime aussi la peinture et les arts en général; c'est d'ailleurs elle qui avait donné un nouvel éclat à la statue de la Vierge de Lourdes qui a retrouvé sa place dans le chœur de l'église. Myriam œuvre également au niveau d'actions sociales. Maintenant, Myriam s'offre davantage de bon temps avec son mari Adrien. Bien mérité !



VOS INTENTIONS DE MESSES POUR DECEMBRE

SAMEDI 2 DECEMBRE : PREMIER DIMANCHE DE L' AVENT. Trois anniversaires : Roger et Françoise EPPE-KEIZER , Francine EPPE .

René et Dany GOBERT et Heyden et la famille.

SAMEDI 9 DECEMBRE : Pierrot JACQUEMIN Reine HANNEQUIN. Joseph VAN DE WOESTYNE. Jean-Pierre MONHONVAL.

SAMEDI 16 DECEMBRE: Marie-Lucie NOERDINGER. Robert PIERRE (anniv.) Gérard BOUVY.

SAMEDI 23 DECEMBRE PAS DE MESSE

DIMANCHE 24 DECEMBRE 20H. VEILLEE ET MESSE DE NOEL

Claude FIRRE, Ghislaine RENNESON Antoine et Geneviève STREIGNARD.

SAMEDI 30 DECEMBRE: René et Dany GOBERT, Heyden et la famille.

Pour tous les défunts de l'année écoulée : Pierre SCHREDER, Robert PIERRE, Jocelyne OTTELET, Catherine MUKAMULIGO, Michel NICKELS, Ginette HERMAN, René FRANCOIS , Rina HENRY et Gérard BOUVY.

3 DECEMBRE BATTINCOURT : MESSE DES FAMILLES.

14 JANVIER RACHECOURT : MESSE DES VŒUX.

« Mon Dieu, depuis le temps que je cherchais ton Visage et que je me demandais à qui Tu pouvais ressembler ! Je suis heureux de découvrir cet enfant nouveau-né couché dans la paille d'une crèche. Le voilà donc ton Visage !

« Arrêtons-nous devant l'Enfant de Bethléem. Laissons notre cœur s'émouvoir. (...) Laissons-le se réchauffer à la tendresse de Dieu ; nous avons besoin de ses caresses. Les caresses de Dieu ne font pas de blessures : les caresses de Dieu nous donnent paix et force. Nous avons besoin de ses caresses. Dieu est grand en amour. » (Pape François)



Avec la participation exceptionnelle de Folie Royale, « un grain de folie en plus »
Venez prolonger la magie de Noël avec notre programme de chants et de contes exécuté par la chorale et ses jeunes invités.

Participation libre au profit de l'église
Petit bar après le spectacle
Organisateur: Fabrique d'Eglise et Chorale St-Martin de Musson